

Fecha	Sección	Página
28.05.2013	Primera-Nacional	pp

## PROYECTOS FERROVIARIOS

## Trenes obligan a cambiar hábitos

## POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA Y HÉCTOR FIGUEROA

El proyecto del gobierno de impulsar tres líneas de ferrocarri constituye un reto para cambiar los hábitos de transporte, ya que en México 96% de los pasajeros usa carretera.

De acuerdo con el Colegio de Ingenieros Civiles de México (CICM), el ferrocarril de pasajeros ayuda a reducir la dependencia del automóvil y de otros tipos de transporte carretero; las ciudades construyen o desarrollan nuevas áreas de conexión entre sí,

además de que genera empleos calificados.

Ayer, **Excélsior** publicó que las rutas ferroviarias de México a Querétaro y a Toluca, así como el Tren Transpeninsular, tendrán un costo de 87 mil millones de pesos.

Primera/Páginas 8 y 9



Página 1 de 1 \$ 4212.00 Tam: 52 cm2

**205.** 2013.05.28